

EXTRAORDINARIO

A

LA REGIÓN EXTREMEÑA

EN EL AYUNTAMIENTO

La sesión de ayer presidió el segundo teniente de alcalde D. Juan Barriga, concurriendo los concejales Sres. Lorenzo, Ledó, Morán Patón, Ciavel, Robles, Durán, Guillén y Osorio.

Actuó en ella como secretario el oficial primero D. Adolfo Manuel López.

Se lee y aprueba el acta de la anterior.

Orden del día

Expediente de lactancia.—Aprobado.

Expediente de beneficencia.—Aprobado.

Ruegos y preguntas

El Sr. Durán culpase del cementerio civil. Critica lo que se ha hecho para cambiarle la puerta de entrada. Dice que ahora que hay en Badajoz muchos extranjeros que no profesan la religión católica, formarán mala idea de la ciudad, al ver las condiciones en que se halla el cementerio, si se les ocurre visitarlo. Pide que se arregle el camino que á él conduce, para que puedan transitar por él, no sólo las personas, sino los vehículos.

El presidente ofrece transmitir la petición al alcalde.

El Sr. Ciavel dice que se ha reunido la subcomisión de subsistencias que entiende en lo relativo al trigo y al pan, é interesa que las demás comisiones se reúnan.

Con tal motivo pide la palabra el señor Robles y manifiesta que la subcomisión de coloniales, á que él pertenece, se reunió al día siguiente de ser nombrada; que se convino por los reunidos en adquirir ciertos datos para darlos á conocer en una nueva reunión; que él adquirió sin demora esos datos, y cree que otros individuos lo han hecho también; esperando solo que se les cite por quien debe hacerlo.

El Sr. Osorio dice que en la penúltima sesión, interés y el alcalde ofreció hacerlo que se llevara á cabildo una nota del desnivel que hay entre las aceras y el empedrado de la calle de Santa Lucía, que sin duda su petición se ha relegado al olvido; que su compañero D. C. ferino Guillén se ha tomado la molestia de tomar personalmente los datos que él deseaba, resultando de ellos que mientras en el sitio á donde dan frente las casas números 15, 16, 18, 20, 22 y 23, miden las aceras una altura de 25 á 30 centímetros, entre la parte superior de dicha acera y la superior del empedrado (próximo á la misma) frente á las casas números 34 y 39, sólo hay una altura de unos 5 centímetros y aun menos en varios puntos.

Agrega que ha oído asegurar que el arquitecto municipal no ha intervenido en los trabajos hechos en dicha calle, y que pide informe dicho funcionario si esa versión es exacta ó no; pidiendo también que el jefe del Cuerpo médico de la beneficencia municipal exponga si el desnivel que hay entre la acera y el empedrado frente á las casas primeramente citadas, puede ser causa de accidentes peligrosos para los transeúntes. El presidente ofrece transmitir al alcalde dichas peticiones.

El Sr. Osorio habla después de la juerga que hubo hace algunas noches en la Academia municipal, cuyo salón fué cedido para celebrar una boda á unos gitanos, juerga que duró hasta las siete de la mañana del día siguiente, y en la que se llegó al extremo de convertir los pasillos del edificio en retretes. Cree que deben adoptarse medidas para que tales escándalos no se repitan, ya que existe la costumbre de ceder para bodas de gentes modestas el salón de la Academia referida y los de la Academia de dibujo.

El Sr. Lorenzo, concejal delegado de la Academia de música, dice que, efectivamente, cedió el salón de la misma á unos gitanos, no sólo atendiendo la petición que se le hiciera, sino también el haber recibido un B. L. M. del alcalde, encaminado

al mismo fin y que, según los gitanos, se promovió algún escándalo porque quisieron entrar á bailar unos payos, ó sea personas ajenas á aquellas gentes.

Sin que ocurriera ninguna otra cosa, el presidente levantó la sesión á las once y veinticinco.

Local y Regional

En el Gobierno civil se ha recibido un oficio del Inspector general de Sanidad interior, para que acerca de una instancia que acompaña de los hacineros de esta ciudad, informe el alcalde, el inspector provincial de sanidad y cuantas personas ó entidades estimen conveniente al señor gobernador; firmando también, por último, esta autoridad.

En dicha instancia se solicita que se les exceptúe de las disposiciones vigentes, en cuanto á llevar al matadero municipal los cerdos que sacrifican dichos industriales.

Todas las noches en el salón de la calle de Moreno Nieto número 3, grandes regatos.

Ha dado á luz con felicidad una hermosa niña, la Sra. D^a María de los Angeles O'rio-Zavala y Grajera, esposa del capitán de infantería D. Enrique García Salcedo.

Dicha niña ha sido inscrita en el Registro civil con el nombre de María de los Angeles.

Damos la enhorabuena al Sr. García Salcedo y á su esposa.

Desde hace algunos días se encuentra en esta ciudad, nuestro amigo D. Ramón Sánchez Moreno, ingeniero de caminos y autor del proyecto del ferrocarril de Badajoz á Fregenal.

Liceo de Artesanos

Hay por la noche habrá función en dicha Sociedad, representándose el precioso juguete cómico en un acto, dividido en dos cuadros, que se titula «La filarmónica».

Centro Obrero

En esta Sociedad habrá reunión de confianza hoy por la noche.

Teatro López de Ayala

FUNCIONES PARA HOY

Por la tarde:

«El amigo Melquiades».

«Si yo fuera rey».

«Pobre Valbuena».

Por la noche:

«El puño de rosas».

«Si yo fuera rey».

«El fresco de Goya».

REGISTRO CIVIL

Día 28

FALLECIDOS

Antonio Aragón González, 63 años, uremia. Hospital civil.

NACIDOS

Gonzalo Albarrán y Albarrán, Ramón Albarrán, 4.

María de los Angeles García O'rio Zavala, Menacho, 79.